

Vecinos de la población Luis Cruz Martínez siguen esperando solución por plaga de termitas

Llevan años viendo el deterioro de sus casas. La situación se ha venido intensificando desde el año 2020 y el proyecto está preparado para su licitación.

CURICÓ. A la espera sigue la comunidad de la población Luis Cruz Martínez, para poner fin a la plaga de termitas que está afectando desde el año 2020 al conjunto habitacional, ubicado al costado de la Estación de Ferrocarriles, problema que ha tomado mayor fuerza desde que comenzó la reposición de la

Estación de Ferrocarriles del Estado.

La información entregada por el presidente de la junta de vecinos, Alejandro Ávila, en contacto con diario La Prensa, señala que el proyecto para resolver el problema y eliminar las termitas, se ha estado desarrollando desde el año 2022 y que según las últimas informaciones que se

han entregado en el Municipio, el llamado a licitación estaría en vías de presentarse a concejo para ejecutarse.

El trabajo de exterminio de termitas, informó Alejandro Ávila, no tan solo beneficiaría a la población Luis Cruz, sino también a la Escuela Balmaceda que ha comenzado a recibir la plaga y

otros sectores habitacionales por lo que están muy esperanzados de solucionar ahora el problema.

EL PROYECTO

La información de la solución definitiva fue entregada por el Municipio a conocimiento público, a través de los medios de comunicación en septiembre de este año y decía que el proyecto había logrado en mayo del 2022 el RS (Recomendación Favorable) y que a partir del 2024 contaba con el visto bueno del Gobierno Regional del Maule, por un monto de \$160.000.000, cuyo trámite administrativo lo realizaría la Municipalidad de Curicó.

El proyecto considera control y eliminación de las termitas subterráneas, que afectan a las viviendas de este sector poblacional con la aplicación de químicos a través de cebos. Esta plaga, considerada de tipo americana, fue confirmada por profesionales el Servicio



El presidente de población Luis Cruz Martínez, Alejandro Ávila, señaló que esperan eliminación de termitas.



La población Luis Cruz Martínez, sigue afectada por plaga de termitas.

Agrícola y Ganadero (SAG), tanto en la inspección efectuada en la población Luis Cruz Martínez como en la Escuela Presidente José Manuel Balmaceda.

Las termitas son insectos muy dañinos que parten comiendo madera y deri-

vados de la celulosa y en el caso de población Luis Cruz llegaron junto a los durmientes de la Estación de Ferrocarriles y ahora amenazan seguir expandiéndose a otros sectores de la ciudad de Curicó, por lo que se requiere de una urgente intervención.